

# CONDECORACIONES DEL GOBIERNO DEL JAPÓN A CIUDADANOS EXTRANJEROS

En fecha 3 de noviembre de 2016, el Gobierno del Japón anunció el otorgamiento de Condecoraciones a las siguientes personas:

1. **Señor Francisco Birnstill: recibirá la condecoración “Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro y Plata”** por sus valiosas contribuciones a la promoción del intercambio deportivo y al mutuo entendimiento entre el Japón y el Paraguay a través del Judo.  
El Prof. Birnstill es Presidente de la Federación Paraguaya de Judo y Vicepresidente de la Confederación Sudamericana de Judo.
2. **Señora Zunilda Moriya de Maciel: recibirá la condecoración “Orden del Tesoro Sagrado, Rayos de Oro y Plata”**, por su destacada contribución al desarrollo de las actividades de la Embajada del Japón en la República del Paraguay. La Sra. de Maciel ha prestado servicios como Funcionaria Local de la Embajada del Japón, por más de 38 años.

La ceremonia de entrega de las condecoraciones se llevará a cabo en la Residencia del Señor Embajador el próximo año (en fecha a confirmar más adelante).